

In tiefer Betroffenheit nehmen wir Abschied von unserem Freund, Kollegen, langjährigen Mitglied und ehemaligen Mitarbeiter

## **Helmut Hubacher**

15. April 1926 – 19. August 2020

Helmut Hubacher war von 1953 bis 1963 hauptamtlich tätiger Funktionär des VPOD Basel. Sein Wirken ging weit über das hinaus, was man von einem hauptamtlichen Gewerkschaftsfunktionär verlangen darf. Er setzte sich überall dort mit seiner ganzen Person ein, wo sich ihm Menschen in ihren höchsten Nöten anvertrauten. Nach 10 Jahren trat er als Sekretär zurück, ein Gewerkschafter ist er aber sein Leben lang geblieben.

Helmut, wir möchten dir danken für das, was du für den VPOD Basel während der langen Jahre als Sekretär geleistet hast und im Speziellen für deinen Einsatz für die Arbeitnehmenden und einen starken Service Public. Wir werden dich in bester und prägender Erinnerung behalten.

Unser tiefes Mitgefühl gilt der Familie und den Angehörigen, welchen wir unser aufrichtiges Beileid aussprechen.

vpod region basel  
Kolleginnen und Kollegen,  
Vorstand und Sekretariat